

Ganvam remitirá sus propuestas a Industria sobre las ayudas a la compra

Escrito por peseta - 19/11/2009 17:45

La Asociación Nacional de Vendedores de Vehículos a Motor, Reparación y Recambios (Ganvam) remitirá, en las próximas semanas, una carta al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en la que se recojan propuestas y mejoras en relación con las ayudas directas a la compra de automóviles para 2010.

El presidente de Ganvam criticó que la prórroga, dotada con 40 millones de euros, del Plan 2000E únicamente esté disponible para los concesionarios que participaron en el prorratoe del 20% de los fondos asignados al programa inicial.

Salu2

=====